



Fitch México ratifica calidad crediticia de BUAP

Por: Redacción / Sinembargo - junio 18 de 2014 - 12:57 México, TIEMPO REAL, Último minuto - Sin comentarios Monterrey, 18 Jun. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación de “A+(mex)” a la calidad crediticia de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), y la perspectiva es estable, indicó. La agencia evaluadora puntó que dentro de los factores que fundamentan la calificación crediticia de la BUAP destaca su posición competitiva a nivel regional, soportada en la consistente demanda de estudiantes. También la beneficia el desempeño favorable de sus finanzas, el cual se ha reflejado en remanentes operativos adecuados, y el nivel bajo de endeudamiento, señaló. Asimismo, indicó, la BUAP ofrece una amplia variedad de programas académicos acompañados de estándares de calidad académica satisfactorios. Por otra parte, advirtió, las principales limitantes de la calificación están relacionadas a la contingencia respecto al pasivo pensional. Igualmente la afecta el corto período de suficiencia del sistema de jubilaciones hacia el 2016, ya que en el mediano plazo podría presionar la liquidez y flexibilidad financiera de la institución. Mencionó que la calificación de la Universidad está apoyada por la calidad crediticia del estado de Puebla, la cual se ubica en “AA- (mex)”. Sin embargo, la calificadora consideró que la autonomía administrativa y financiera de la institución, así como los bajos niveles de control e injerencia por parte del Estado sobre la universidad, no comprometen a la entidad a otorgar apoyo en caso de un escenario de estrés financiero. Las reformas estructurales al sistema de pensiones y jubilaciones, que permitan disminuir el pasivo pensional, acompañadas de un desempeño financiero favorable podrían favorecer la calificación crediticia, dijo. Por otra parte, señaló, aún y cuando es poco probable que se presente una baja en la calificación, un deterioro importante en la generación de remanente operativo acompañado de un aumento significativo en las obligaciones pensionales, podrían presionar negativamente la calificación.